

Participation de Monsieur Kiyoto TSUJI, Vice-Ministre Parlementaire des Affaires Etrangères, à l'événement parallèle “ Démontrer le potentiel des PME japonaises en Afrique ” à l'occasion de la conférence ministérielle de la TICAD.

Le 6 octobre 2018

1. Monsieur Kiyoto TSUJI, Vice-Ministre Parlementaire des Affaires Etrangères a participé le 6 octobre 2018 à la deuxième partie de l'événement parallèle sur les affaires intitulée “Démontrer le potentiel des PME japonaises en Afrique”, à l'occasion de la conférence ministérielle de la TICAD.
2. Cet événement parallèle a pour but de présenter les activités de deux grandes entreprises japonaises ayant effectué des investissements importants en Afrique et celles de onze PME japonaises qui se sont déjà installés ou d'en projette en Afrique avec leurs technologies et produits avancées aux personnalités africaines qui ont participé à la conférence ministérielle de la TICAD .
3. Dans cet événement, Monsieur TSUJI, Vice-Ministre Parlementaire a expliqué qu'il était persuadé que la technologie avancée et l'inventivité unique des PME qui constituaient la grande majorité des entreprises japonaises serviront à résoudre les défis et contribueront au développement économique et social en Afrique. Dans son discours, il a expliqué aux ministres et aux membres gouvernementaux des pays africains qu'il souhaitait l'amélioration de l'environnement des affaires pour que les entreprises japonaises puissent s'installer et contribuer au développement économique en Afrique.

[Référence] Cet événement a été co-organisé par le Ministère des Affaires Etrangères, le Japan External Trade Organisation (JETRO) et le PNUD au Prince Hôtel, le 6 octobre 2018 de 8h45 à 13h00. Plus de 150 personnes y compris des ministres et membres gouvernementaux africains étaient présents.